



MTV Aurich
Zingelstraße 12
26603 Aurich

info@mtvaurich.de
(04941) 10 2 21

Hygieneregeln für Handballspiele ab 04.03.2022

Liebe Gäste des MTV Aurich,

wir freuen uns, euch begrüßen zu dürfen. Durch Corona sind wir aber leider immer noch gezwungen uns an gewisse Hygieneregeln zu halten. Darüber möchten wir euch hiermit informieren und euch gleichzeitig bitten, diese Vorgaben einzuhalten:

Spielbeteiligte

Der Zugang zur Sporthalle ist für Spielbeteiligte mittlerweile ohne Einschränkungen erlaubt. Das Tragen einer FFP2-Maske im Innern der Halle bleibt aber Pflicht (außer beim Sport treiben oder im Sitzen)

HVN-Verordnung: Zusätzliche Testpflicht

Unabhängig vom Impf- und Genesenenstatus müssen alle aktiv und passiv Spielbeteiligte (außer Schiedsrichter*innen, Zeitnehmer*innen und Sekretär*innen) einen aktuellen Test zur Eigenanwendung (Selbsttest) vorweisen. Die Testung muss vom Mannschaftsverantwortlichen oder einer beauftragten Person beaufsichtigt werden. Die Richtigkeit der Angaben wird mit der Unterschrift auf der Mannschaftsliste bestätigt. Die vollständig ausgefüllte Mannschaftsliste muss uns, dem Heimverein, beim Betreten der Halle vorgelegt werden. Den Vordruck findet ihr auf der Homepage des HVN.

Eine Testung vor Ort wird nicht angeboten!



Ein freiwilliger DIGITALER CHECK-IN mit
der Corona-Warnapp wird angeboten.

3G-REGEL für Zuschauende

Unbeachtet der Warnstufe oder des Inzidenzwertes ist der Zugang zur Sporthalle nur nach dem 3G-Prinzip erlaubt. Damit muss **jede Zuschauerin/jeder Zuschauer**, die/der die Halle betritt, entweder geimpft, genesen oder getestet sein.

Als "Getestet" gilt man mit nachstehendem Nachweis:

- PCR-Test maximal 48 Stunden gültig
- PoC-Antigen-Schnelltest maximal 24 Stunden gültig

Bitte **Nachweis und Ausweis** bei Einlass bereithalten. **KONTROLLE!**

Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren sind von dieser Regel befreit.

Weitere Regeln

- FFP2-Maske tragen (gilt nicht für Kinder unter 6 Jahren), am Platz darf die Maske abgesetzt werden.
- Das Spielfeld darf von den Zuschauern NICHT betreten werden (auch nicht in der Halbzeit und nach dem Spiel).
- Die Notausgänge, die oftmals zur Belüftung offenstehen, sind keine Eingänge. Einlass nur über den Haupteingang.
- Die Außentür wird zum Spielanpfiff geschlossen.

Wir danken für euer Verständnis und schon vorab für eure Mithilfe um einen reibungslosen Ablauf zu gewähren. Wir freuen uns auf ein faires und spannendes Spiel.

Mit sportlichen Grüßen

Lutz Decker
Abteilungsleiter Handball